
【議会報告会 報告書】（地区：青葉台） 担当：３班 

 ・開催日時：平成 29年 11月 4日（土） 午後 7時 00分～午後 8時 50分 

・場 所：青葉台老人憩いの家    ・参加者数：28人（男 20人・女 8人） 

・担当議員名：文野 慎治（挨拶担当）、矢野 正憲（報告） 

         阪口 均（班長・報告書作成担当）、鱧谷 陽子（入院のため欠席） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

(質問) “談合問題”について議会報告で触れていないが、このことはもう解決したのか？ 

(回答) 9月議会の議案には出てきてないが、一般質問等で取り上げられている。 

(質問) 損害賠償金の回収はどうなっている？ 

(回答) まだ５０％に満たない。プロジェクトチームを立ち上げて検証している。 

(要望) 政治倫理審査会を開催し、きちっと審査するように。 

(質問) 地方創生関連の補助金獲得が、近隣市町と比べて熊取町だけ特別に少ないのはなぜか？ 

(回答) 他市の場合保育所の統合を前提に多くの補助金が付いたりしている。熊取町はそういっ

たメニューがなかったことも要因の一つであった。 

(質問) 熊取町に問題があったのではないか？ 

(回答) 問題があったとは断定できないが、アンテナが低かったと言われても仕方がない。 

(質問) 小・中学校の空調設備はどうなっている？ 

(回答) 数年のうちに全教室の空調完備に向けて動いている。 

(質問) 小・中学校のトイレの洋式化はどうなっている？ 

(回答) 補助金が付くことが前提で優先順位が上位にある。 

(質問) ふるさと納税で 28年度に熊取町から他へ出た分はいくらあったのか？ 

(回答) 約 1,900万円。ちなみに入りは約 4億円、謝礼品等約 1億円。合計 2.8億円の純増。 

(質問) 議会報告会の全体会（煉瓦館）の出席者が少ない。それなら各自治会での開催を増やせ

ばいいのでは？ 

(回答) 持ち帰って議論する。 

(質問) 議員として住民の町政に対する無関心さをどう考えている？ 

(回答) 議会のインターネット配信や、議会前のチラシ配布等で関心を寄せる努力をしている。 

(質問) 青葉台の中にある広大な遊休地はどうなる？ 

(回答) 自治会長より：所有者もわかっているし適正に管理されているので問題はない。 

(質問) 談合問題に関する政治倫理審査会が設置されると思うが考えは？ 

(回答) 阪口：審査委員になる予定である。是々非々で審査に当たりたい。矢野：審査会に呼ば

れたら答えられる範囲でしっかり答弁する。 

(質問) 防犯カメラが各自治会に一個程度増えたがもっと増やすことは考えないのか？ 

(回答) 自治会長より：青葉台は他自治会より多い。とりあえず現状で。 

 


